

HERMIES

# Margot, miss Endive, suivie de Léa, sa sœur, et de Ludivine, à nouveau première dauphine !

Résumer la sixième Fête de ch'indive à l'élection d'une nouvelle miss serait trop restrictif et faire injure aux organisateurs. Mais il fallait compter avec les aléas d'une météo peu incitative qui n'a amené qu'une quinzaine d'exposants sur la brocante. Les majorettes de Lagnicourt-Marcel, suivies des tiots fournions, se sont fait applaudir à l'heure de l'apéritif alors que les attractions foraines et les jeux picards anciens ont suscité un intérêt certain. Mais force était de constater qu'une heure avant le début de l'élection, on se pressait dans la salle des fêtes. Et après la traditionnelle intervention de Michel Thérêt, grand maître de la confrérie de l'endive, et avec Frédéric aux commandes, les douze candidates, amenées en calèche, ont fait une entrée remarquée dans une salle comble. Coiffées par Valérie et Marie, elles ont évolué sur scène sur des chorégraphies préparées avec Zohra. Trois passages, en tenue de ville, en maillot de bain avec les superbes pépins peints de Boiry-Becquerelle et enfin en robe de soirée, voilà de quoi

mettre dans l'expectative le jury présidé par Marilyne Thomas-Gousseff, ancienne miss Côte d'Opale, qui a eu le privilège de travailler avec le comité Geneviève de Fontenay. Partenaires et élus ont su prendre leurs responsabilités, le verdict final étant accompagné des applaudissements du public. Et il convient de rendre hommage aux douze candidates qui ont eu le mérite d'évoluer et de s'exprimer sur scène avec naturel, et ce devant de très nombreuses personnes.

### Deux sœurs couronnées

Puis vint le moment pour Laura, miss Endive 2012, de transmettre le diadème distinctif à Margot, d'Achicourt qui, sur le podium, avait à ses côtés sa sœur Léa, deuxième dauphine, tandis que Ludivine, de Orchies, a ceint, tout comme l'an dernier, l'écharpe de première dauphine. Fleurs et cadeaux offerts par les sponsors, tout comme les trophées de Cité Nature, ont récompensé nommées et participantes qui ont vécu, avec plus ou moins de bonheur, une expérience enrichis-



Margot, Ludivine et Léa, le tiercé gagnant de cette élection de Miss Endive 2013.

sante et appréciée.

### Réactions

Margot, nouvelle miss endive, était « très heureuse. Je suis contente car ma sœur est sur le podium avec moi. Je considère qu'on a gagné toutes les deux. Pour moi, cela

a été une excellente expérience personnelle et je suis ravie ». Ludivine n'est pas déçue. « J'espère que l'an prochain, ma troisième participation sera la bonne ! Tout comme l'an dernier, je suis super contente et j'ai adoré l'organisation et les chorégraphies ».

Pour sa part, Léa ne masquait pas sa satisfaction. « Je suis fière de ma sœur. C'était cool et c'est une expérience qui valait la peine d'être vécue. J'essaierai de revenir l'an prochain... et qui sait ? » ■

► L'album souvenirs de cette journée à voir sur notre site Internet.

## GROUCHES-LUCHUEL

# Une pelouse toute neuve pour le terrain de foot



Une belle pelouse : reste à voir si l'équipe locale en sera digne...

C'est à l'occasion de la fête communale que la toute nouvelle pelouse du terrain de foot a été étrennée, lors du challenge de la municipalité. Créé il y a environ trente-cinq ans, le terrain n'avait pas fait l'objet de gros travaux depuis. Sous l'égide de Francis Petit, maire, la municipalité a consacré 30 000 € sur ses fonds propres pour refaire entièrement la pelouse, les pare ballons, mettre le terrain aux normes et mieux disposer les abris des joueurs rem-

plaçants et des accompagnateurs. Les travaux ont duré un an et durant ce temps-là l'équipe locale a joué sur le terrain de la commune de Beauval (80). Un demi-terrain d'entraînement a par ailleurs été réalisé, qui permettra de limiter l'usage du terrain aux rencontres officielles. Cette manifestation a été aussi l'occasion de présenter officiellement le nouveau président du club, Guillaume Bouffé, qui succède à Frédéric Lefebvre. Les travaux du terrain

municipal constituent la fin de l'aménagement du cœur du village, comme l'a expliqué le maire, en présence de Christian Vlaeminck, conseiller général, Alain Leclercq président de la commission des terrains au sein du district, et Bernard Thuillier maire-adjoint de Beauval. Place ensuite aux autres festivités, avec cette année l'exposition des peintres et sculpteurs du Doullennais et un repas dans la foulée de l'apéritif-concert du dimanche soir. ■

## EN BREF

arras@lavoixdunord.fr

### BAPAUME

**Cuisinez l'chicon à vot'mod' !**  
► Dans le cadre de la foire aux aulx du 8 septembre, l'office de tourisme du sud-Artois (OTSA) organise la première édition des délices de l'Artois. Un concours de cuisine ouvert aux adultes amateurs, mais aussi aux enfants de moins de 15 ans. Chacun aura la possibilité de faire partager sa vision de la gastronomie autour du thème imposé de l'endive. Pour réaliser leur recette, les participants (inscription souhaitée avant le 30 août) pourront retirer un kilo d'endives à partir du mercredi 4 septembre à la boucherie Levesque, place Faidherbe. Les réalisations seront déposées le dimanche 8 septembre, entre 10 h et 15 h, à l'accueil jeunes, rue Briquet-Tailliandier. Règlement et bulletin d'inscription disponibles à l'OTSA, 10, place Faidherbe, à Bapaume. Contact ☎ 03 21 59 89 84 ; mail : ot-sa@orange.fr

### DOULLENS

**Célébration** ► La célébration de la libération de Doullens, le 1<sup>er</sup> septembre 1944, aura lieu le dimanche 1<sup>er</sup> septembre, à 11 h, au monument aux morts. Elle sera suivie d'un vin d'honneur servi dans la salle des pas perdus de l'hôtel de ville.

### FAMECHON

**Fête communale** ► Samedi 31 août, brocante de 9 h à 16 h (emplacement gratuit). Réservations au

☎ 03 21 48 70 91 ou ☎ 03 21 48 22 18. Concours de javelot et de pêche, à partir de 14 h. Soirée country, à 19 h 30, tarif : 20 €. Réservations au ☎ 06 14 20 43 64. Dimanche 1<sup>er</sup> septembre, défilé de chars, à partir de 16 h ; apéritif concert, à partir de 18 h. Lundi 2 septembre, repas de la fête, à 12 h 30. Tarif : 13 €. Réservations au ☎ 03 21 48 70 91 ou ☎ 03 21 48 22 18.

### FOSSEUX

**Loto** ► Dimanche 8 septembre, à 12 h, apéritif. À 15 h 30, lotto avec de nombreux lots à gagner : écran plat, machine à laver et nombreux autres lots de valeurs. Tarif : 2 €, le carton.

### MONDICOURT

**Zumba** ► L'association Zumbamania fera sa rentrée le mardi 10 septembre, de 19 h 30 à 20 h 30, à la salle polyvalente. Cours de Zumba fitness proposés par une instructrice diplômée et agréée zumba. Tarif : 75 € l'année, de septembre 2013 à juin 2014. Deux séances d'essai offertes. Inscriptions de 19 h à 19 h 30 et de 20 h 30 à 21 h. Renseignements : Jessie, ☎ 06 78 21 37 00.

### RIVIÈRE

**Permanence** ► Michel Petit, conseiller général du canton de Beaumetz, tiendra une permanence, aujourd'hui, de 17 h 30 à 18 h 30, à la mairie.